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Fisioterapia Geriátrica
Domiciliar

Luís Felipe Chaves Corrêa
Crefito: 19307

Minhas tão queridas amigas prepararam festa surpresa pelo meu niver, na residência da Gerusa
Assis Dornas. Na foto, a anfitriã, Cida Corradi, Regina Saldanha, Valéria Campos, Lesley

Corradi, Suely Nogueira, esta colunista e Cleuza Lopes. Amei!!!

Música de primeira no
Fogo Parilla

No dia 27 de junho, o
Fogo Parrilla será

palco de um espetáculo
emocionante,

relembrando os grandes
sucessos de Zé

Ramalho, Belchior e
Fagner.

Prepare-se para
reviver memórias,

cantar junto e sentir a
força da música que
atravessa gerações.
Uma homenagem à
verdadeira música
popular brasileira,
intensa, poética e

atemporal.
As mesas custam R$

100,00

As companheiras da Casa da Amizade itaunense estiveram presentes no último final de semana
na Conferência Distrital 4560 do Rotary, em Poços de Caldas, que teve como lema “A Magia da
Paz no Servir”. Com grande entusiasmo, parte das Damas da Casa compareceram ao evento que

foi muito bem preparado e organizado, com palestras, comendas, doações, depoimentos
comoventes, premiações, banda de música, orquestra e coquetel de encerramento. Mais uma vez,

a Casa da Amizade de Itaúna foi reconhecida com aplausos e troféus. Elas merecem!

O vereador Rosse Andrade e a Secretária de Desenvolvimento Social Gláucia Santiago com o
deputado estadual Zé Guilherme, que é pai do secretário de Estado de Governo, Marcelo Aro.

Os itaunenses não estão perdendo tempo em busca de recursos para nossa cidade

A especial
aniversariante do

dia 06 é a mais
que linda Giovana,
filha de Carlinhos

Myrha e
Alessandra.
Da coluna,
desejamos

felicidades mil

Um momento de muita alegria e emoção: o batizado da
linda Ana Márcia, filha de Radassa Herculano e Saulo

Marinho. Deus abençoe sempre!

Que sucesso! Marina Fagundes foi classificada para a final
do Campeonato Mineiro de Hipismo. Ela é filha de Juliana

Parreiras Fagundes (foto com Marina) e Bráulio Herculano.
Desejamos sucesso total!

Arraial de Itaúna
O evento está sendo realizado
nesta sexta à noite tendo como atração musical

showzaço de Raio de Cipó
Já no sábado, a abertura é as 9 horas, com as

barracas e suas delícias típicas desta época. Às
10 horas, apresentação das crianças da Creche

Casa Betânia;  12h30 – Oficina de dança da Escola
Dr. Lincoln; 13h – Apresentação do Projeto

Aquarela; 13h30 – Apresentação dos alunos da
APAE e Atrações surpresa; 17h – Grupo de Dança
da Secretaria de Esportes e Encerramento com

mega show da dupla Danilo Reis e Rafael

Nivers
Dia 04 - Idélia Sousa, Júnia Lima Nogueira, Ângela Márcia

Faria Matos
Dia 06 - Rebeca Santiago Chaves, Lucas Souza, Maria Rosa

Nogueira Saldanha
Viva!!!!!!
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Michele
Martins

Amar a Si Mesmo
(mesmo quando a gente

acorda com Wi-Fi fora do ar)

Por volta de 17h50 de 31 de maio, sábado, uma equipe policial
foi acionada para  comparecer à Av. Manoel da Custódia,  Novo
Horizonte, para atender chamado via 190 referente a acidente de
trânsito com vítima.

A condutora do automóvel Agile, Cor Verde,  mulher de 24
anos,  relatou que transitava pela Av. Manoel da Custódia, quando,
próximo ao nº 491, o condutor da Yamaha, ZTZ 125, preta, homem
de 27 anos, invadiu repentinamente sua faixa, colidindo contra a
dianteira de seu veículo.

 Acrescentou que havia um buraco na pista do sentido por ele
trafegado, fator que poderia ter contribuído para a perda de controle
da motocicleta, invasão da pista contrária e subsequente colisão.

Não foi possível colher a versão do motociclista, pois  já havia
sido socorrido por uma UBS e encaminhado ao hospital.

No hospital, de acordo com um familiar, encontrava-se em
procedimento cirúrgico.

Outro dia, me peguei fazendo algo
ousado: me elogiando. Em voz alta.
Sozinha. No espelho. Um "você tá
mandando bem, hein?" escapou no
banheiro enquanto eu penteava o
cabelo que, naquele momento, parecia

Na tarde de domingo, cinco veículos foram autuados em
situação irregular próximo ao Gula e Gole

A PM compareceu à Rua Alba Regina, esquina com rua Fausta
Parreiras após acionamento via 190, onde conforme relato de
terceiros, havia vários veículos estacionados irregularmente no
local. Foram constatados 5 automóveis em infração, sendo lavrados
os respectivos autos de trânsito e acionado o serviço de remoção.

Antes da chegada do reboque, 4 condutores regularizaram a
situação.

O condutor do veículo Ford Ecosport não compareceu, tendo
sido iniciado o procedimento de remoção.

Após a fixação de patins e deslocamento do veículo, o alarme
foi acionado, momento em que compareceu uma senhora alegando
ser a proprietária.

Ela foi orientada a dirigir-se à delegacia para liberação do
automóvel, que estava obstruindo, inclusive, a conversão de
ônibus que circulam constantemente no local.

Após receber informações
de um veículo tomado de
assalto no Centro de Pará de
Minas, cuja localização constou
nas imediações do bairro
Mamonal em Itaúna, as equipes
foram até o local, onde
conseguiram interceptar o
veículo.

No momento da abordagem,
os quatro autores (dois que
estavam em um Palio Azul
utilizado para cometer o roubo
e dois que estavam no Ford K,
que havia sido roubado)
empreenderam fuga em área de
mata.

Após diligências, foi
possível localizar e realizar a

prisão de uma das autoras
envolvidas no crime, uma mulher
de 21 anos, com ocorrências por
ameaça, agressão, lesão
corporal e tráfico de drogas.

  Resultado: 01 veículo
recuperado;  02 telefones das
vítimas recuperados ;   01
carteira com pertences e
documentos recuperada; 01
veículo utilizado no roubo
apreendido; 03 telefones
celulares de posse dos autores
apreendidos; 01 carteira com os
documentos pessoais de um
dos suspeitos apreendidos e 01
aparelho de choque taser
localizado no veículo dos
autores apreendido

Uma cobra jiboia foi
capturada no motor de um carro
na Avenida Central, no Bairro
Padre Eustáquio, em Itaúna, na
tarde de sábado 31/5.

De acordo com os
Bombeiros, a equipe foi
solicitada para captura do
animal silvestre, que estava no
motor de um carro.

Conforme os militares, em
razão do movimento excessivo
e à abordagem de alguns
populares, a cobra escondeu no
meio do motor, em local

inacessível pelo capô do
veículo.

O carro teve que ser levado
até uma oficina com valeta, para
acessar a parte debaixo, onde
foi possível localizar a jiboia
acima da manta que cobre o
cano de descarga.

Com uso de um gancho, foi
possível realizar a captura da
cobra de aproximadamente 1,20,
que posteriormente foi levada
ao seu habitat natural, informou
o Corpo de Bombeiros.

Na noite de segunda-feira, dia 02,  após ligação via 190, de que
havia o corpo de um homem na Estrada da Cachoeira dos Chaves,
militares deslocaram-se até o local e constataram que havia um
indivíduo em óbito no local. 

Realizados levantamentos, a vítima foi identificada como um
rapaz de 20 anos, que se encontrava desaparecido desde domingo,
dia 1º.

Compareceu a perícia técnica, que constatou que a vítima
possuía perfurações na cabeça. Ele tinha ocorrências por tráfico
de drogas e porte liegal de arma e havia completado 20 anos no dia
13 de maio. Residia no Bairro Três Marias, em Itaúna.

A motivação e  as causas serão apuradas pela Policia Judiciária

Um jovem de 21 anos que não possui CNH foi preso por direção
perigosa e gerar perigo de dano ao ser flagrado praticando “grau”
na Praça Celi, em Itaúna. A abordagem ocorreu por volta de 23h
desta segunda-feira (2), durante operação preventiva da Polícia
Militar no local. “A motocicleta foi apreendida e o condutor
encaminhado para a Polícia Civil”, afirma a 9ª Cia de PM.

Durante operação 7ª Região Mais Segura, a equipe policial
realizava operação preventiva na Praça Celi, quando visualizou
uma motocicleta que praticava manobras popularmente
conhecidas como “grau”. A PM então realizou acompanhamento
visual do veículo, abordado na Av Jove Soares.

“O condutor homem, 21 anos, sem ocorrências, não possui
CNH, sendo preso em flagrante pelo crime de direção perigosa e
por gerar perigo de dano”, acrescenta a PM.

Por volta de 23h do dia  02, na rua Sejorbes Marinho, bairro
Vitória, durante Operação 7ª Região Mais Segura,  a equipe policial
abordou um homem de 25 anos, que possuía mandado de prisão
em aberto, com ocorrêcias por  Furto, Receptação, Estupro de
Vulnerável, Roubo, Tráfico de Drogas e Ameaça. Ele foi preso e
conduzido à Polícia Judiciária

A Polícia Rodoviária Federal (PRF) apreendeu na manhã desta
terça-feira (3), na BR-262, em Juatuba, na Grande BH, cerca de 25
mil de maços de cigarros contrabandeados. A carga, de origem
paraguaia, sem qualquer tipo de documentação fiscal que
comprovasse a origem lícita da carga, estava em um furgão que
seguia de Ribeirão das Neves para Itaúna. O condutor, de 44 anos,
já havia sido preso pelo mesmo motivo, em 30 de abril. Ele foi
encaminhado para a Polícia Judiciária Federal em Belo Horizonte.

A ação de combate ao crime ocorreu no quilômetro 364 da
rodovia. O Centro de Comando e Controle da PRF solicitou a
abordagem de um Fiat Fiorino, mediante um indicativo de análise
de risco, emitido pela área de Inteligência da PRF. Diante disso, os
policiais abordaram o veículo, conduzido pelo homem de 44 anos,
que seguia para Itaúna.

“Ao proceder a fiscalização no compartimento de cargas do
veículo, os policiais localizaram aproximadamente 25 mil maços de
cigarros, de origem paraguaia, sem qualquer tipo de documentação
fiscal que comprovasse a origem lícita da carga, o que pode
configurar o crime de contrabando”, afirma a PRF.

O veículo e todo o carregamento de cigarros foram apreendidos
e encaminhados para a Receita Federal.

Por volta de 21h15 de quarta-feira, 04, durante operação 7ª
Região Mais Segura e operação PMMG 250 anos, em Itatiaiuçu,
na rua São Paulo, bairro São Francisco, a equipe policial visualizou
um indivíduo segurando uma sacola. Ao notar a presença policial
evadiu, mas foi perseguido, alcançado abordado e preso, sendo
um rapaz de 22 anos, com ocorrências por tráfico de drogas e
violação de domicílio. Foram apreendidos: 161 Buchas de Maconha,
86 Pinos de Cocaína,  01 Aparelho Celular e 01 Balança.

ter sido treinado por furacões. Mas, tudo bem. Porque amar a si
mesmo não tem nada a ver com estar bonito , tem a ver com
aceitar que, às vezes, o espelho vai mentir, mas a gente não
precisa mentir de volta, né querido leitor do Jornal Integração!

Gostar de si mesmo é um exercício quase atlético. Requer
alongamento emocional, musculatura de paciência e um core
fortalecido de autoconhecimento. É você olhar para si e dizer:
"não sou perfeito, mas sou sinceramente interessante." E isso
vale mais do que abdominal trincado.

Mas vamos ser sinceros: amar a si mesmo é difícil. A gente
vive numa era em que a autoestima precisa ser validada por
likes, reações e coraçõezinhos que piscam no Instagram. Como
é que eu vou gostar de mim se o algoritmo não gosta? A
resposta: ignorando o algoritmo como quem ignora a balança
depois de um fim de semana com pizza, vinho, cerveja e zero
arrependimentos.

Gostar de si é também entender que o "eu" de segunda-
feira pode não ser tão simpático quanto o de sábado à noite, e
tudo bem. Autocompaixão é saber que tem dias que a gente
não rende, não brilha, não dá show, e ainda assim merece
respeito (e um chocolate, que particularmente eu amo).

Tem gente que acha que amar a si mesmo é arrogância.
Bobagem. Arrogância é achar que ninguém é bom o suficiente
pra você. Amor-próprio é saber que você é bom o suficiente
pra si mesmo. E isso, meus amigos, é liberdade com sotaque de
autoestima e cheiro de café recém-passado.

Então, se você acordou
hoje se sentindo um Wi-Fi
instável, sem conexão com a
beleza, a produtividade ou a
motivação, relaxa. Até o sol
tem dias nublados.

O importante é seguir
gostando de quem você é,
mesmo que a franja esteja
rebelde e o humor, em modo
avião.

Porque, no fim das contas,
amar a si mesmo é o romance
mais longo, mais engraçado
e, com sorte o mais verdadeiro
da sua vida.
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Por que a matemática é
tão triste? Porque tem
seus problemas, mas

nunca consegue resolvê-
los.

Investimento de R$ 40 milhões vai beneficiar mais
de 1,3 milhão de pessoas em 53 municípios

 O Governo de Minas, por meio das secretarias de Estado de
Saúde (SES-MG) e de Infraestrutura, Mobilidade e Parcerias
(Seinfra), realizou nesta sexta-feira (30/5) vistoria nas obras do
Hospital Regional de Divinópolis (HRDV), no Centro-Oeste do
estado. A construção da unidade, paralisada por quase dez anos,
foi retomada em 2023 e deve ser concluída em 2025.

A unidade, que se chamará Hospital Regional Divino Espírito
Santo, será um hospital universitário gerido pela Empresa Brasileira
de Serviços Hospitalares (Ebserh), em parceria com a Universidade
Federal de São João del-Rei (UFSJ).

Durante a visita, o secretário de Estado de Saúde, Fábio
Baccheretti, acompanhou o andamento da obra e apresentou os
próximos passos. “A previsão é que entre agosto e setembro a
obra esteja pronta com os leitos abertos. O custeio, parte dele
garantido pelo Estado, já está publicado”, afirmou o secretário.
Assim que estiver em funcionamento, o hospital vai beneficiar
mais de 1,3 milhão de pessoas.

A subsecretária de Edificações da Seinfra, Débora Dias do
Carmo, explicou que a fase atual inclui adequações às normas
atualizadas da Agência de Vigilância Sanitária (Anvisa), já que a
construção começou em 2010. “Vai ser o primeiro hospital entregue
dentro do prazo e com orçamento definido, mostrando o
compromisso do governo com o planejamento”, pontuou.

Estrutura e capacidade
O HRDV terá 17 mil metros  quadrados de área construída e 202

leitos, sendo 30 de UTI, dez de UTI neonatal e outros dez de
Cuidados Intermediários Neonatais convencional (UCI) e cinco
de UCI Canguru.

Também contará com 69 leitos de internação adulta, 31 para
internação pediátrica, 20 leitos de observação no pronto
atendimento, três de emergência e 12 consultórios para urgência e
emergência.

Investimento garantido
Os recursos de R$ 40 milhões para a conclusão do hospital são

provenientes do Acordo Judicial assinado entre o Governo de
Minas, o Ministério Público de Minas Gerais, o Ministério Público
Federal, a Defensoria Pública de Minas e a mineradora Vale S.A
após o rompimento das barragens em Brumadinho, que tirou a
vida de 272 pessoas e provocou uma série de danos sociais e
ambientais.

Especialidades e serviços
O hospital disponibilizará atendimentos de obstetrícia clínica,

obstetrícia cirúrgica, além de Centro de Parto Normal (CPN) tipo II
e Gestação de Alto Risco (GAR) tipo II.

Também será disponibilizado acesso às clínicas cirúrgicas para
procedimentos nas áreas de cirurgia geral, otorrinolaringologia,
cirurgia pediátrica, cardiologia, neurologia, ortopedia e
traumatologia, cirurgia plástica, cirurgia vascular e endovascular
e procedimentos cirúrgicos na área de urologia.

Atendimentos em clínica médica, pediatria clínica, oftalmologia
e cuidados com a saúde mental (rede de atenção psicossocial)
serão outros serviços ofertados pelo hospital.

De loira
Depois de ganhar um carro, uma
loira queria vender o seu carro
velho, mas tinha muitas
dificuldades porque o
mostrador acusava 250 000 Km.
Após muito refletir, ela decide
pedir um conselho a uma amiga.
A amiga disse-lhe:
- Estás pronta para fazer algo
ilegal?
- Sim! – respondeu a loira –
Quero vendê-lo, custe o que
custar!
E a amiga continua:
- Então, vais ter com o meu
amigo Toni que é mecânico. Ele
vai colocar o teu contador de
quilometragem em 50.000 Km.
A loira vai ter com o Toni, e o
mecânico coloca de novo o
contador de quilometragem em
50.000 Km. Alguns dias mais
tarde, a amiga encontra a loira e
pergunta-lhe:
-Então conseguiste vender o
carro?
E a loira:
- Estás doida? Agora que ele só
tem 50.000 Km, eu fico com ele!

Último grito da moda
No final de uma partida de
futebol, dois amigos encontram-
se no banheiro na hora do
banho. Um deles nota que o
outro está a usar cuequinhas
rendadas. Exclama ele:
- Que é isso, cara?! Cuecas de
mulher?!
O outro olha para um lado e para
o outro e responde:
- É o último grito da moda, não
sabias? Todos os meus amigos
estão a usar cuequinhas
destas…
Incrédulo diz ele:
- Impossível! Tá tudo doido?
Quando é que começaste com
esta mania?
E responde o amigo:
- Desde que a minha mulher
descobriu uma cuequinha
destas no porta-luvas do meu
carro.

Muitos malucos
No manicômio, uma pessoa que
visitava as instalações,
encontra um maluco e diz:
- Não sabia que havia assim
tanta gente doida.
- Tanta? – responde o maluco –
Aqui está só o estado-maior O
grosso da coluna anda toda lá
fora!

De doido
Um cara vai passando na rua e
vê um doido em cima de um
poste e pergunta:
— O que você está fazendo aí
em cima?
— Vou comer goiaba! - retruca
o louco.
E o homem responde:
— Mas isso aí não é um pé de
goiaba, é um poste!
— Uai! A goiaba tá no meu
bolso, eu como ela onde eu
quiser!

O doido atendeu o telefone e
ouviu:
- Alô, é do hospício?
- Não, aqui nem tem telefone.

Doação I
Um empresário milionário estava
com uma grave doença e
precisava de uma doação de
meio litro de sangue.
Um judeu doou sangue
necessário. O empresário ficou
curado. Em retribuição mandou
seu motorista levar para o judeu
uma caixa.
Dentro da caixa tinha a chave
de um BMW. Meses depois o
empresário precisou novamente
de sangue do judeu, só que
desta vez de 3 litros. O judeu
rapidamente foi doar o sangue
pensando no presente que
receberia. E novamente o
empresário mandou uma caixa
pra ele. Antes de abrir a caixa
ele pensou:
"Se eu doei meio litro e ganhei
uma BMW, agora o presente
será a chave de uma mansão".
Mas, para a sua surpresa, ele
abriu a caixa e tinha três esfihas.
O judeu ficou p... da vida e foi
tirar satisfação.
- Pô, meu amigo, eu não estou
entendendo. Eu lhe doei meio
litro de sangue e ganhei uma
BMW e quando doei três litros
você me deu três esfihas!!!
E o empresário disse:
- Você se esqueceu que agora
eu tenho sangue judeu?

Doação II
Uma menina da profissão mais
antiga do mundo com muito
bom coração e muito
trabalhadora, certa vez,
comovida com os apelos das
autoridades médicas para doar
sangue às vítimas de uma destas
catástrofes que se abatem sobre
São Paulo, compareceu a um
dos postos de coleta de sangue:
— Você já doou sangue alguma
vez?  Perguntou o médico.
- Não, é a primeira vez.
- Então precisamos calcular o
quanto poderá ser retirado.
Quanto você costuma perder
durante a menstruação?
- Por volta de R$5.000,00.

Papagaio em mudanças
Em altura de mudanças e já com
tudo pronto numa carrinha de
carroçaria aberta, os donos
decidiram colocar a gaiola do
papagaio por cima da confusão.
Metem-se a caminho e, como o
estado das ruas não era o
melhor, o papagaio ia o tempo
todo a baloiçar e a bater num
lado e no outro. Às tantas, num
movimento mais brusco do
condutor, a gaiola cai lá de cima
e o papagaio veio aos
trambolhões até embaixo. Os
donos preocupados acudiram
logo o papagaio e voltaram a
colocá-lo no mesmo local.
Passado um tempo, o coitado
do papagaio volta a cair, aos mil
trambolhões, até cá embaixo. O
papagaio já irritado vira-se para
o dono e, aos gritos, diz:
- F@#$%&!! Me dá o endereço
que eu vou a pé.

Como estava o meu marido?
Pergunta a dona da casa à
empregada doméstica:

- Olhe lá, Joaquina, em que
estado é que o meu marido
estava, quando chegou a casa
esta madrugada?
A empregada:
- Olhe, minha senhora, ele,
quando entrou, só me
perguntou onde era o quarto de
banho
A senhora:
- Ele vinha mal disposto?
A empregada:
- Isso, não sei. O que queria era
um espelho para ver quem ele
era.

No tribunal
O português Manoel pensou
bem e decidiu que os ferimentos
que sofreu num acidente de
trânsito eram sérios o suficiente
para levar o dono do outro carro
ao tribunal. No tribunal, o
advogado do réu começou por
perguntar a ele:
- O senhor na altura do acidente
não disse “Estou ótimo”?
Manoel responde:
- Bem, eu vou contar o que
aconteceu. Eu tinha acabado de
colocar minha mula favorita na
camionete…
- Eu não pedi detalhes.
Responda somente à questão!
– Interrompeu o advogado.
E continuou o português:
- Bem, eu coloquei a mula na
camionete e estava descendo a
rua…
O advogado interrompe
novamente e diz:
- Meritíssimo, estou tentando
estabelecer os fatos. Na cena do
acidente este homem disse ao
soldado que estava bem. Agora,
várias semanas após o acidente
ele está tentando processar meu
cliente, e isto não pode ser. Por
favor, poderia dizer-lhe que deve
responder somente à minha
pergunta.
Mas, nesta altura, o Juiz mostra-
se muito interessado na
resposta do Manoel e diz ao
advogado:
- Eu quero ouvir a versão dele.
Manoel agradece ao Juiz e
prossegue:
- Como eu estava dizendo,
coloquei a mula na camionete e
estava descendo a rua quando
uma pickup passou  o sinal

vermelho e bateu num lado da
minha camionete. Eu fui
lançado fora do carro para um
lado da rua e a mula foi lançada
pro outro lado. Eu fiquei muito
ferido e mal me podia mexer. Mas
eu conseguia ouvir a mula
zurrando e grunhindo e, pelo
barulho, percebi que ela estava
muito ferida. Em seguida
chegou o soldado. Ele ouviu a
mula gritando e zurrando e foi
ver como ela estava. Depois de
ter olhado bem para a mula,
abanou a cabeça, pegou na
pistola e deu-lhe três tiros.
Depois, atravessou a estrada
com a arma na mão, olhou para
mim e disse:
- “Sua mula estava muito mal e
eu tive que a abater. E o senhor,
como é que se está a sentir?”
- Aí eu pensei bem e disse: …
Eu?… Eu estou ótimo! Ia dizer
o quê? Que estava mal?

Morte a Fidel
Numa aldeia do interior da Ilha
de Cuba, um proprietário de um
bar tinha um papagaio que, no
que sabia dizer, havia uma frase
que se destacava: “Morte a
Fidel!”. Um dia, um cliente do
bar foi ter com o dono e disse-
lhe que soube de fonte segura
que a polícia política o visitaria
muito em breve. Temendo o pior
das consequências, o homem
lembrou-se que o padre da
paróquia também tinha um
papagaio e, assim, resolveu ir
falar com ele para encontrarem
uma solução segura. O padre,
então, propôs:
- Olha, meu filho, trocaremos os
papagaios por uns tempos, mas
depois terás de pensar melhor
no assunto.
O homem concordou,
agradeceu muito e as aves foram
trocadas.
Dois dias mais tarde, três
elementos da polícia entraram
no bar e, um deles dirigiu-se
imediatamente ao papagaio,
provocando-o:
- Então, morte a Fidel?!
Responde o papagaio:
- Deus te ouça, meu filho, Deus
te ouça!

 Iniciativa reforça preparação dos alunos para atividades
práticas, reforçando compromisso com formação profissional e

valores
A Mineração Usiminas realizou na unidade do Serviço Nacional

de Aprendizagem Industrial (Senai) de Itaúna um workshop voltado
à turma do Programa Aprendiz, que inicia a etapa prática do curso
no segundo semestre.  Durante o evento, os participantes puderam
aprofundar conhecimentos sobre segurança no trabalho,
sustentabilidade, eficiência operacional e comportamento
profissional. O conteúdo apresentado dialoga diretamente com os
pilares da companhia e com o ambiente em que os jovens irão
vivenciar na prática.

Além das apresentações técnicas, a programação incluiu bate-
papo com profissionais da empresa e dinâmicas de grupo,
promovendo a troca de experiências e o esclarecimento de dúvidas.

“Foi uma oportunidade de antecipar conceitos importantes da
rotina industrial, como a importância de operar com segurança,
respeitar o meio ambiente, seguir normas técnicas e manter boas
relações interpessoais”, afirmou o controlador de manutenção
Matheus de Carvalho e Silva.
“Apresentamos também os equipamentos que eles utilizarão no
dia a dia, o que gerou grande engajamento. Contribuir para a
formação desses jovens é algo que nos orgulha muito”, completou
a também controladora de manutenção Denise Teófilo.



O presidente do Legislativo,
vereador Antônio de Miranda
“Toinzinho” ainda não retomou
as reuniões pois está de licença
médica depois de se submeter a
uma cirurgia. Assim, a reunião
de terça-feira, dia 03,  ainda foi
presidida pelo vice- presidente
Gustavo Dornas.

Foi aprovado requerimento
do vereador Rosse Andrade
solicitando a convocação do
Secretário de Governo Marcos
Jr. para falar sobre benefícios
para os servidores municipais
efetivos na reunião do dia 17 de
junho. Já a participação em
reunião do Secretário de
Segurança Pública, Alexandre
Oliveira, foi adiada para a
reunião do dia 10 deste mês.

MST em Itaúna
O vereador Gustavo

Barbosa comentou sobre
possível deslocamento de
integrantes do Movimento dos
Sem Terra, da vizinha cidade de
Santa Terezinha, para um
terreno na comunidade rural do
Córrego do Soldado.

Esclareceu que existe um
processo público com acordo
homologado pelo Judiciário em
BH, acordo esse firmado sem a
participação dos integrantes da
Comarca de Itaúna, e tampouco
de representantes do Ministério
Público de Itaúna ou do próprio
Executivo Municipal.

Comentou que a fazenda
que foi adquirida para permuta
com os integrantes do MST fica
próxima à cachoeira dos
Chaves, e a fazenda não tem a
devida infraestrutura e
saneamento básico, e caso ela
seja ocupada por integrantes do
MST, haverá risco de problemas
ambientais e sociais. Afirmou
que o assentamento dessas
pessoas no terreno implicará em
impactos inclusive sobre os
moradores da região.  Sugeriu
que a Câmara de Itaúna
provoque o Ministério Público,
questionando a unilateralidade
da decisão judicial que
determinou o assentamento.

O vereador Kaio Guimarães
manifestou-se veementemente
contrário ao Movimento dos
Sem Terra, e citou alguns
impactos negativos que podem
prejudicar o Município, como a
desorganização urbanística.
Aumento dos índices de
criminalidade, pois há registro

“É coisa simples, não é nada de crucificar ninguém, não”
Do vereador Rosse Andrade sobre seu requerimento para
convocação do Secretário de  Governo, Marcos Jr.  falar na Câmara

“Acho que é válido realizar o Arraial de Itaúna, é uma grande
perda não ter o Arraial das Creches, mas vão ser beneficiadas
outras entidades”
Do vereador Leo Alves

“Foi acordado com as diretoras das creches, algumas tinham
dificuldades para participar, vai ter arraial nas próprias
creches, cada creche está se mobilizando e é mais fácil
conseguir os apoios dentro da própria comunidade”
Do vereador Dalmo Assis, que é líder do Prefeito, justificando a
não realização do Arraial das Creches na Praça da Matriz e sim o
Arraial de Itaúna, e mudando a data para início de junho

“Conversamos em fevereiro com algumas diretoras. A logística
era muito complicada para algumas,  não era viável e fazendo
na própria comunidade a arrecadação é muito maior”
Do vereador Israel Lúcio

“O projeto visa conscientizar as crianças das escolas públicas
e privadas a descartarem o lixo eletrônico de pequeno porte
em suas escolas, a fim de preservar o meio ambiente. A situação
ambiental do país está se complicando”
Do vereador Tidinho justificando seu projeto que dispõe sobre
a coleta contínua de lixo eletrônico de pequeno porte nas escolas
públicas e privadas do Município

“A causa ambiental a cada dia que se passa está ficando mais
insustentável”
Da vereadora Carol Faria, justificando seu projeto e do vereador
Kaio sobre penalização com multas de pessoas que abandonam
animais nas ruas

“A multa tem de ser pesada mesmo e a Prefeitura deve ceder
um espaço para acolhimento desses animais”
Do vereador Tidinho

“Tem de mexer no bolso mesmo, é uma covardia abandonar
animais nas ruas”
Do vereador Israel Lúcio

“José Pinheiro é uma figura cujo legado se entrelaça com a
história e o desenvolvimento de Itaúna”
Do vereador Rosse justificando a concessão do título de
cidadania honorária para seu pai

“Honrar teu pai é um privilégio, vida longa para o seu Pinheiro”
Do vereador Israel apoiando o projeto do Rosse

“Na Marcha para Jesus a gente não conseguia conversar
dentro de casa”
Da cidadã Ana Paula, usando a Tribuna d Casa para reclamar
dos eventos na Jove Soares, região da Praça do Zé Flávio

“A feirinha dá as bebidas e nós ficamos com os bêbados e a
sujeira”
Da mesma, sobre a feirinha aos sábados na praça do Zé Flávio

“A Praça do Zé Flávio não tem passeio, os bancos são voltados
para a rua e as pessoas colocam os pés nos para-choques dos
carros”
Do vereador Alexandre Campos, solicitando melhoria no local

“Temos de tomar todas as medidas legais para evitar danos
ambientais e sociais”
Do vereador Gustavo Dornas sobre a ocupação de fazenda no
limite de Itaúna com Itatiaiuçu

“Aqueles que são favoráveis ao MST que levem eles para suas
casas”
Do vereador Kaio Guimarães

“Se estou sentado nesta cadeira foi devido ao trabalho deles
que me deu sustentação”
Do vereador Rosse, justificando Moção de Aplauso pra os
servidores da Secretaria de Infraestrutura

“Tem morador de rua defecando nas ruas”
Do vereador Alexandre Campos, confirmando a necessidade da
Guarda Municipal

“O salário já não ajuda muito, pelo menos vamos dar dignidade
para eles trabalharem”
Do vereador Tidinho, sobre os auxiliares gerais

“Com a sensação de abandono, as pessoas começam a usar
mal estes locais”
Do vereador Wenderson sobre as praças da cidade

de aumento de roubo de gado
em locais onde o MST tem sido
assentado. Lembrou que a vinda
de cerca de 800 pessoas para
Itaúna vai aumentar, também, a
demanda por atendimento no
Hospital local, que já sofre para
atender a população residente.
Citou também os problemas de
atendimento na rede escolar, e
a inevitável desvalorização dos
terrenos vizinhos ao
assentamento.

 O vereador Leo Alves
também  lamentou o fato de a
Justiça ter determinado a
instalação de centenas de
integrantes do MST em terreno
próximo a Itaúna.

Projetos aprovados
Cinco projetos foram

aprovados. São eles:
Projeto de Lei  de autoria do

Executivo Municipal, que
propõe a alteração da Lei nº
5.430/2019 para ampliar a
tradicional festa junina “Arraial
das Creches” A mudança prevê
a extensão do evento, que
deixará de ter foco exclusivo nas
creches municipais, passando a
envolver um público mais amplo
da comunidade.

Já o Projeto de Lei
apresentado pelos vereadores
Carol Faria e Kaio Guimarães,
trata da proibição do abandono
de animais em vias públicas e
logradouros. O projeto institui
multa administrativa de 50
Unidades Fiscais Padrão
(UFPs) por animal abandonado,
além das penalidades previstas
na legislação penal e cível. A
proposta visa combater uma
prática cruel que impacta tanto
os animais quanto a saúde
pública e a segurança da
população.

Na área ambiental, o Projeto
de Lei de autoria do vereador
Tidinho propõe a criação de um
programa de coleta contínua de
lixo eletrônico de pequeno porte
em escolas públicas e privadas.
O objetivo é incentivar a
conscientização ambiental
desde a infância e promover o
descarte correto desses
resíduos.

Também foram aprovados
dois Projetos de Resolução que
concedem o Título de Cidadão
Honorário a Tarcízio de Melo

Vilaça, de autoria do vereador
Antônio J. Faria Jr., e outro a
José Pinheiro da Silva, proposto
pelo vereador Rosse Andrade.

Participação Popular
Durante o espaço da

Tribuna da Casa, a cidadã Ana
Paula Silva criticou a realização
de eventos na avenida Jove
Soares, nas proximidades da
Praça do Zé Flávio, pois ali
residem muitos idosos. Ela
Comentou que o banheiro do
estádio José Flávio de Carvalho
tem apenas uma torneira
funcionando, e tem sido usado
como "ponto de drogas".

O cidadão Otávio
Guimarães Campos usou a
Participação Popular,
representando as serventes das
escolas e creches municipais, e
leu uma carta com críticas às
condições de trabalho da
categoria. Segundo ele, cerca de
350 serventes atuam na rede
municipal em regime precário,
algumas há décadas, e muitas
foram dispensadas
recentemente por falta de
contrato.

Outros pronunciamentos
O vereador Rosse Andrade

entregou Voto de
Congratulações a funcionários
da Secretaria de Infraestrutura,
pelo eficiente trabalho realizado
nos anos de 2023 e 2024
durante as enchentes ocorridas
em vários pontos da cidade.

Ele comentou sobre
possível perseguição política a
servidores no Executivo
Municipal e informou que
pretende realizar uma audiência
pública para discutir a
realização de cirurgias no
Hospital Manoel Gonçalves
com recursos públicos.

O vereador Alexandre
Campos comentou que
moradores de rua estão
defecando no Centro da cidade.
Por isso, afirmou que mudou de
ideia com relação à necessidade
de implantação da Guarda
Municipal.  Pediu que a
Secretaria de Assistência Social,
em parceria com as igrejas
católica e evangélica do
Município, envidem esforços
para minimizar o problema de
moradores de rua. Ainda,
melhoria nos salários dos
auxiliares de serviços gerais.

O vereador Tidinho pediu
que o Executivo faça melhorias
nas ruas dos bairros
Universitário, Piaguassu e João
Paulo II. Parabenizou o
Executivo pela inauguração de
mais um posto de saúde no
bairro Itaunense.

Convidou os católicos para
participar do Cerco de Jericó, a
se realizar no Colégio Recanto
do Espírito Santo, e para o
Kairós, neste domingo.

O vereador Wenderson
pediu providências da Prefeitu-
ra quanto à limpeza e jardinagem
das praças da cidade, que por
estarem abandonadas, as
famílias param de frequentar e,
com isso, ensejam a ocupação
das praças por usuários de
drogas, andarilhos, etc.
Salientou que os servidores
que atuam na limpeza de ruas e
praças devem ter seus salários
melhorados.

O vereador Lacimar “Três”
quer melhorias na segurança do
trânsito de ruas do bairro
Santanense.

O vereador Israel Antônio
Lúcio Neto parabenizou as
professoras que atuaram no
evento de conscientização
contra o abuso sexual de
crianças e adolescentes, com
apoio do Conselho Tutelar e da
Secretaria de Desenvolvimento
Social. Falou que os pais devem
ser mais criteriosos e vigilantes
com o uso de celular por seus
filhos menores de idade, para
evitar que os mesmos sejam
vítimas de pedófilos e pessoas
mal intencionadas que usam as
redes sociais para atrair os
jovens.

Pediu atenção da população
ao problema de violência contra
idosos, muitas vezes praticada
por usuários de drogas que
atacam idosos nas ruas e, em
alguns casos, até mesmo dentro
da própria casa, por parentes.

O vereador Leo Alves
comentou sobre um acidente na
Av. Manoel da Custódia,
envolvendo um motociclista
que caiu por causa de uma obra
realizada no Saae na pista da
avenida. Por causa dessa
ocorrência, apresentou projeto
de lei prevendo a obrigatori-
edade de recomposição do piso
asfáltico imediatamente após a
conclusão das obras de
infraestrutura.

O vereador Dalminho
solicitou a instalação de faixas
elevadas em algumas ruas da
cidade, principalmente na Rua
Adalgisa Lima, no Cerqueira
Lima, local de alto índice de
acidentes. Convidou os católi-
cos para o Kairós, a se realizar
no próximo domingo, dia 08.

O vereador Da Lua pediu
que o Executivo resolva
rapidamente a contratação de
empresa para refazer a
sinalização de trânsito nas ruas
da cidade.
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A Prefeitura de Itaúna acaba de lançar uma importante novidade
que promete transformar a forma como a população solicita
serviços de iluminação pública: o novo canal de atendimento
gratuito 0800 031 15 14.

A iniciativa faz parte de um conjunto de ações voltadas para
melhorar a iluminação da cidade e oferecer mais agilidade e
comodidade aos cidadãos.

Agora, além da Ouvidoria e do site oficial, os moradores podem
entrar em contato diretamente pelo número 0800 ou acessar o site

(https://www.iluminacaopublica.net.br/Formulario.aspx)  para
solicitar a troca de lâmpadas queimadas, relatar lâmpadas piscando
ou acesas durante o dia e até mesmo pedir a poda de árvores que
estejam prejudicando a iluminação pública.

O atendimento funciona de segunda a sábado, das 7h às 20h,
inclusive nos feriados, garantindo suporte ampliado para resolver
rapidamente as demandas da população.

E atendem os pedidos como: Troca de lâmpadas queimadas,
lâmpadas piscando ou acesas durante o dia, poda de árvore que
atrapalham a iluminação

Para fazer a solicitação, basta informar nome completo, telefone,
endereço da troca com ponto de referência e, se possível, um

e-mail para acompanhar o andamento do pedido.
A medida reforça o compromisso da administração municipal

com a eficiência dos serviços públicos, segurança e bem-estar da
população.

Mais iluminada, mais segura e muito mais prática: Itaúna segue
avançando com tecnologia, cuidado e inovação.

Na tarde de sexta-feira da semana passada, a Praça de Esportes
do bairro de Lourdes foi tomada pela energia e entusiasmo de
dezenas de crianças que participaram do Festival de Tênis,
promovido pela Federação Mineira de Tênis. A ação contou com a
presença de alunos das escolas Dr. Lincoln Nogueira Machado e
Maria Augusta Fagundes, em uma experiência que uniu esporte,

Perda de tempo
A reunião da Câmara de terça-feira teve uma perda de tempo de
mais de uma hora. Discutia-se um projeto simples. A mudança
da data e o nome do vitorioso evento Arraial das Creches. Tava
claro que o Arraial não ia acabar, ia continuar sendo beneficente
e a única diferença é que ia se chamar Arraial de Itaúna pois, em
reuniões realizadas com diretoras de creches, muitas delas
alegaram dificuldades de logística em participar, preferindo
realizar o evento junino na própria creche. Inclusive, uma creche,
a Casa Betânia, vai participar do Arraial de Itaúna, às 10 horas
deste sábado.
Não era motivo pra tanta discussão. Pura perda de tempo.
O importante é comparecer, ajudar as entidades beneficentes,
se divertir e degustar as delícias das barraquinhas.
Isto, sim, vale a pena!

Falou bem
O vereador Kaio Guimarães  lamentou a soltura de um "músico"
que faz apologia ao crime e às drogas, enquanto pessoas de
bem que fizeram uma manifestação no dia 08 de janeiro em
Brasília foram condenadas e encontram-se presas até hoje,
muitas sem o devido processo legal, numa completa inversão
de valores.
E agora ainda tem a perseguição política à deputada Carla
Zambelli. Até onde este STF vai chegar?

E a Cemig?

O vereador Gustavo Dornas, acompanhado de assessores do
deputado Eduardo Azevedo (irmão do senador Cleitinho) e
diretores do CDE e Sindimei, esteve na sede da Cemig em BH
para reclamar dos constantes picos de energia que estão
acontecendo em nossa terrinha, causando sérios incômodos e
prejuízos. Gustavo disse a esta colunista que a Cemig está
tomando providências para resolver a situação. Boa vontade
de nossos políticos e empresários é o que não falta.

Realmente sério
A denúncia feita pelo Gustavo Dornas sobre a possível
recolocação de famílias numa fazenda na proximidade da
comunidade de Córrego do Soldado é realmente muita séria.
Segundo divulgado, foi um acordo judicial da Vara de Conflitos
Agrários da Comarca de BH, sem terem sido provocadas
autoridades itaunenses, o que deveria ter acontecido uma vez
que, ao que parece, uma parte da fazenda em que serão
assentadas as famílias fica em terreno do nosso município.
A preocupação maior é se o local possui infraestrutura adequada
para o acolhimento, pois, caso contrário, pode contaminar o rio
São João e a água da Barragem. Além disso, todos conhecemos
a situação do nosso Hospital, já tão sobrecarregado.  Tem de
se dar  muita atenção ao assunto, mesmo.

A Prefeitura de Itaúna, por
meio da Secretaria Municipal de
Saúde, inaugurou na terça-feira
(04/06) a terceira unidade do
programa Saúde na Hora.

A Estratégia de Saúde da
Família (ESF) do bairro Parque
Jardim passa a oferecer
atendimentos em horário
estendido, de segunda a sexta-
feira, das 16h às 22h, com
consultas médicas, serviços de

enfermagem e vacinação
disponíveis para toda a
população.

A cerimônia oficial de
inauguração foi realizada às 17h,
com a presença de autoridades,
servidores e moradores da
região. Participaram do evento
os vereadores Giordane
Alberto, Léo Alves, Wenderson
da Usina e Dalmo Assis, além
do presidente interino da

Câmara, Gustavo Dornas
Barbosa. A vereadora Márcia
Cristina foi representada por
sua equipe.

Também estiveram
presentes os secretários
municipais de Infraestrutura,
Esporte, Finanças,
Planejamento e Governo, bem
como os subsecretários de
Saúde, Comunicação e Chefia
de Gabinete.

Durante o evento, o prefeito
Gustavo Mitre destacou a
importância da ampliação do
programa, que já conta com três
unidades em funcionamento —
Cidade Nova, Padre Eustáquio
e, agora, Parque Jardim —
todas implantadas em pouco
mais de cinco meses de gestão.

“Essa é uma grande
conquista para a população.
Estamos ampliando o acesso à
saúde e garantindo mais
dignidade a quem depende do
serviço público”, afirmou.

Mesmo durante a
solenidade, moradores já
utilizavam os serviços
disponíveis na unidade,
demonstrando a adesão
imediata ao novo horário de
funcionamento.

No período estendido (16h
às 22h), o atendimento é aberto
a moradores de toda a cidade.
Já no horário tradicional (7h às
16h), os serviços seguem
restritos à área de abrangência
da unidade.

A administração municipal
segue realizando estudos de
demanda e viabilidade para
expandir o programa a outras
regiões de Itaúna.

inclusão e aprendizado.
O evento teve o apoio da Prefeitura de Itaúna, por meio da

Secretaria Municipal de Esportes, e contou também com o apoio
dos grupos J. Mendes e Mineração Herculano, importantes
parceiros da iniciativa. Durante a programação, os participantes
receberam lanches e uniformes, o que contribuiu para tornar o
momento ainda mais especial e acolhedor. O secretário municipal
de Esportes, Pedro Almeira, enfatizou a relevância do projeto:
“Iniciativas como o Festival de Tênis são fundamentais para
despertar o interesse das crianças pelo esporte, promover saúde e
também contribuir com a formação cidadã.”

A previsão é de que mais de 150 crianças da rede municipal
participem do projeto ao longo do ano, com novas edições
planejadas para diferentes bairros da cidade.
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A Prefeitura de Itaúna, por meio da Secretaria Municipal de Saúde,
inaugurou na terça-feira (04/06) a terceira unidade do programa
Saúde na Hora. A Estratégia de Saúde da Família (ESF) do bairro
Parque Jardim passa a oferecer atendimentos em horário estendido,
de segunda a sexta-feira, das 16h às 22h, com consultas médicas,
serviços de enfermagem e vacinação disponíveis para toda a
população.
A cerimônia oficial de inauguração foi realizada às 17h, com a
presença de autoridades, servidores e moradores da região.
Participaram do evento os vereadores Giordane Alberto, Léo Alves,
Wenderson da Usina e Dalmo Assis, além do presidente interino da
Câmara, Gustavo Dornas Barbosa. A vereadora Márcia Cristina
foi representada por sua equipe. Também estiveram presentes os
secretários municipais de Infraestrutura, Esporte, Finanças,
Planejamento e Governo, bem como os subsecretários de Saúde,
Comunicação e Chefia de Gabinete.
O programa já conta, agora, com três unidades em funcionamento
— Cidade Nova, Padre Eustáquio e, agora, Parque Jardim — todas
implantadas em pouco mais de cinco meses de gestão.
A administração municipal segue realizando estudos de demanda e
viabilidade para expandir o programa a outras regiões de Itaúna.
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Com assinatura de todos os 17 vereadores, a Mesa Diretora da Câmara
protocolou na quarta-feira, dia 04, ofício à 3ª Promotoria de Meio Ambiente
da Comarca de Itaúna, ocupada pelo Dr. Marcus Vinícius Lamas Moreira,
solicitando providências quanto à realocação de famílias do MST que estavam
um local de Santa Terezinha, em Itatiaiuçu, para uma fazenda próxima ao
Córrego do Soldado. Esta realocação cumpre um acordo judicial que ocorreu
na Vara de Conflito Agrário da Comarca de Belo Horizonte, que não teve a

Leia à  Página 2

anuência dos órgãos competentes de Itaúna, como Judiciário, Promotoria
e Poder Executivo, como foi destacado na reunião da Câmara de terça-
feira pelo presidente interino Gustavo Dornas No ofício, é ressaltado que
esta mudança pode acarretar danos ambientais e sociais para o município
de Itaúna, devido à possível falta de estrutura básica para receber as
famílias, podendo ocorrer poluição do Rio São João e ainda impactar o
sistema de saúde e a rede municipal de ensino.            Páginas 02 e 03

O evento religioso Kairós de
Pentecostes, organizado pelas
paróquias de Itaúna e Itatiaiuçu,
acontece neste domingo, dia 8,
no Boulevard Lago Sul.
Atendendo a ofício enviado
pelos organizadores, a
Prefeitura informa que o tráfego
na região do Boulevard Lago
Sul sofrerá interdições a partir
desta sexta-feira, 06/06.
Já no domingo, dia oficial da
programação, a Avenida Jove

Soares, entre a Praça CELI e a
rotatória próxima à Prefeitura,
também sofrerá interdição.

Confira!
06/06 (sexta-feira) - A partir das
6h - interdição da Avenida
Boulevard (rotatória do Sicredi
até rotatória da Prefeitura) para
a montagem das estruturas das
barraquinhas e do palco;
08/06 (domingo) - A partir das
12h – interdição da Avenida
Jove Soares (na altura da

rotatória da Rua Bolívia até a
Rua Canadá - trecho da Praça
CELI) para concentração de
fiéis.
A partir das 14h30 – interdição
da Avenida Jove Soares (entre
o trecho da Rua Canadá até a
rotatória do supermercado
EPA) para deslocamento de
fiéis e trio elétrico até o
Boulevard Lago Sul, local do
evento;
09/06 (segunda-feira)  -

Desmontagem da estrutura do
evento no Boulevard Lago Sul
Devido à interdição, a linha de
ônibus Leonane / Morro do Sol
sofrerá mudança de itinerário.
Após a descida na rua Caxambu,
a conversão será à esquerda,
seguindo na Belo Horizonte e

descendo à direita na Canadá,
nova conversão à direita na
Praça CELI indo até o
Supermercado Epa,
contornando a rotatória e
voltando pela Jove Soares rumo
ao Centro.
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As Máximas da
Câmara

GERAIS
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Ria a Valer com
Lero Lero nos
Embalos


